



れんげぐみだより



2022・1 文責 吉田郁恵

2022年、元気な子どもたちの声と共に、新しい年が始まりました。
寒さに負けず、戸外ではマラソンや凧あげなどして体を動かしたり、室内では絵カルタや羽つき等昔ながらの遊びを楽しんでいる子どもたちです。

れんげ組で過ごす日々も残り2ヶ月となりました。子どもたちの成長を振り返りながら、さらに伸びていく姿を、皆様と一緒に見守っていきたいと思います。本年も宜しくお願い致します。



☆今月のうた☆

- | | |
|---------------|----------|
| ♪ やぎさんゆうびん | ♪ ゆき |
| ♪ ゆきのぺんきやさん | ♪ まめまき |
| ♪ コンコンクシヤンのうた | ♪ 小さなせかい |

☆今、子どもたちが頑張っている事を教えます☆

入園・進級当初から心も体も成長している子どもたち。特に言葉は、片言だったのが、今では会話が出来るようになって、面白くなってきました。そんな子どもたちと、少しずつ自分でできる事を増やしています。

◎食事…… フォークを下手持ちや3本持ち、エプロンにこぼさないように食べています。
器に手を添えて食べる事もしています。

◎排泄…… 布パンツへの移行に向けて、トイレで排泄する練習をしています。
男の子は立ってオシッコをしたり、女の子はトイレットペーパーを使う練習もしています。

昼寝の際、オシッコをしていない子は、パンツでの入眠も挑戦中です。

◎身の回り…タオルを自分の場所にかける、石鹸をつけて自分で手を洗って拭く、オムツ・パンツ・洋服を自分のカゴに取りに行く、帽子をかぶる、靴を履くなど…。

「まだ、小さいから…」 「言っても分からないだろう」と思っているお父さん！お母さん！
しっかり話して接していくと、理解してくれます。今、自分でできる事が楽しい子どもたちです。
子どもたちと共に挑戦して、子育てを楽しみましょう。私たちもお手伝いします。

